



Das eigene Bild auf Taschen

Schau „TaschenKunst“

Mitte Oktober 2016 startete das von Aktion Mensch e. V. geförderte Kunstprojekt „Unterhaltung in Farbe“, bei dem Mitarbeiter und Teilnehmer des SkF, um die Initiatorin Dorothea Domasik, zusammen mit der Malerin Michaela Dreßen im KUNSTHAUS wiescheid Entwürfe für „Taschenkunst“ malten.

Anfang 2017 sind die Taschen fertig!

Bürgermeister Frank Schneider besuchte das „kreative Team“ in der Schneiderwerkstatt von ProDonna® und würdigte nicht nur die individuelle „Taschenkunst“, sondern das gesamte Kreativprojekt, das auf unkonventionelle Weise einen Beitrag zur Teamzusammengehörigkeit leistet.

Der krönende Abschluss des Kunstprojekts ist die eigene Tasche, die ganz im Sinne des Upcyclinggedankens aus abgelegten, alten Stoffen und Materialien hergestellt wurde und nicht nur das eigene Werk zeigt, sondern den gesamten kreativen Prozess abrundet.

Künstlerisches Tun ist somit nicht nur in der Lage kreative Potenziale zu wecken, sondern stellt auch eine Verbindung mit der eigenen Arbeit her.

